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　このたび、内閣の命運をかけた郵政民営化の
是非を問う総選挙において、小泉内閣は大きな
信任を頂きました。私も地元松山の多くの選挙民
の方々からの力強いご支持のお陰様で、国政選
挙５度目の当選を果たし、引続き政治活動を続
けることができますことを心から感謝申し上げま
す。
　ただその一方で、与党全体として総議席数の
３分の２を超える強力な政権基盤を確保できたこ
とにより、今後の国会運営面等においてややもす
れば気の緩みが生じる心配もあり、決して数に驕
ることなく、常により謙虚で、より丁寧な政治を
心懸けることが大切であると肝に銘じています。
　私は、総選挙に臨むに当たり、「『責任ある改革』
の遂行による、確かな未来に向けた、新たな国
づくり」を公約として掲げました。併せて、「責任
ある改革」は、私たち新世代が心をこめて担い、
自民党を変え、「新しい日本を創る」との決意も
表明しました。「新世代改革継続宣言」です。今、
再び国会の議場に身を置いて、この改革は我々
の世代は勿論、明日の日本を託す子どもや孫た
ちなど、次世代のために、地元の多くの方々から
頂いたパワーを支えに、なんとしても成し遂げな
ければならないと決意を新たにしているところで
す。
　さて、特別国会（１６３回国会）が、９月２１
日に１１月１日までの４２日間の日程で召集され
ましたが、その最優先のテーマは改めて申すまで

もなく「郵政民営化」です。郵政民営化関連法
案は、既に前通常国会に一度提出されています
ので、総選挙で国民の大きな信任が得られた以
上、法案の骨格を変えることなく速やかに成立を
図り、その先の新たな課題に向け、さらに改革
ペースを加速していかなければなりません。
　今後の改革のテーマとしては小泉総理の所信
表明演説の中で、政府系金融機関の改革や、特
別会計改革を含む財政構造の改革、公務員制度
並びに公務員定員・総人件費削減、持続可能な
社会保障制度の構築などが示されています。何
れも日本再生のために待ったなしの改革ですが、
何よりも大事なことはそれらの改革を個々に進め
るのではなく、官邸が国家の司令塔として総合的
戦略を立て、その上で政治のリーダーシップによ
り、中味のある改革を実現することです。その際、
政治の立場として、国民に対し改革の過程での
国民生活への影響や改革実現後の国のかたちな
どについて、責任を持って明確に説明することが
不可欠です。こうした改革の取組み、実現こそ、
私たち新世代が目指しているものです。
　私は、この特別国会においても引続き衆議院
法務委員長の重責を務めさせていただくことにな
りました。また、党改革実行本部事務局長として
引続き取組むべき課題も多く残っています。微力
ながら、私は政治生命を賭してこれらの職責を
全うして参る所存ですので、何卒引続きご指導を
賜りますようお願い申し上げます。

「責任ある改革」への挑戦「責任ある改革」への挑戦
社会保障制度改革、財政再建が意味する
ことなどを話す。これからは、益々丁寧な
政治が必要だ。
（久米地区「塩崎やすひさを囲む会」 7/10）

２０歳代の女性の皆さんから、「自分らし
く生きること」と、「結婚、子育て」とをど
のように折り合いをつけるか、などについ
てご意見を聞かせて頂く。ことはそう簡単
ではない。（6/25）

少子高齢化が進む中で、如何に社会全体
で子育て世代を支援していくのか、などに
ついて、様々なご意見。（女性による「塩
崎やすひさを囲む会」7/23）

地域で活躍されている婦人会の皆さんと
語り合う。地域コミュニティー再生の重要
性、日本の良き文化であるご近所の助け
合いの仕組みを残す必要性を唱える声が
多かった。（6/25）

友人のユニセフ駐日代表の浦元義照氏と
ともに講演。「内戦などで犠牲になるのは、
いつも女性と子供。誰が大きな声を上げ
るかだ。」(浦元氏)（「activeはなの会」
における浦元氏発言　7/16）

年金、少子化問題をはじめとする社会保
障問題など幅広い分野にわたり意見交換。
（6/26）

　日露戦争が始まった直後、全国２９か所中で最初
のロシア人捕虜収容所が松山にできました。市内に
は２１の収容施設、多い時には４,０００人前後のロシ
ア人捕虜が松山で暮らし、道後温泉や海水浴も楽し
み、また松山の人々は捕虜たちにお遍路さんを接待
するごとく接したようです。祖国の土を踏むことなく、
松山で亡くなった兵士達の墓碑は、遠く故国ロシアを
望んで北向き。勝山中学の生徒やボランティアの皆さ
んの手により、いつもきれいに管理されています。

聞き、語り、学ぶ聞き、語り、学ぶ

地域と小学校が合同で
開催する運動会に参加。
ゴールを目指して子供達
と一緒に頑張りました。
「おじちゃん、早く～」
（^０^）
（番町大運動会にて 9/24）

新たな観光名物を作ろ
う、と地元旅館組合、商
店街、町内会等が中心
となり、毎月第4日曜日
に開催。
「この炭入りせんべいは
格別においしい！」
（道後にぎたつの路日曜
朝市7/31）

御幸1丁目にあるロシア人墓地にて

党改革実行本部総会（9/28）
今回の総選挙での党改革の成果と反省点について、公募選出議員
などからも、多くの実体験に基づく意見が続出。より一層の党改革
の必要性について活発な議論を展開

お問合せ：松山市三番町４－７－１９
電話 ９４１－４８４３　担当：荻山、松尾

インターン募集
もっと政治を身近に感じてみませんか？
塩崎事務所では、学生、社会人、主婦など、
政治にご関心をお持ちの方へのインターン制度
を設けております。お問合せは下記まで。
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多くの声援をうけ、５回目の当選多くの声援をうけ、５回目の当選

　カネボウの粉飾決算に関する証取法違反容疑
で、３人の公認会計士が起訴されました。米国エ
ンロン、ワールドコム事件は、決して対岸の火事
ではなかったことが明らかになりました。自民党
企業会計小委、商法小委各委員長として公認会計
士法並びに会社法の全面改正に携わった者とし
て、残念至極です。
　当然、原因の所在は粉飾を企図した企業経営者
側と、投資家保護に責任を持つ立場にありながら
粉飾に荷担した会計士側双方にありますが、同時
に戦後日本経済を支えてきた企業文化の本質に深
く関わる問題でもあります。この際、会社は誰の
ものか、会社経営者や会計監査人等の目的と責任
を再確認し、こうした問題の再発防止に向けた政
策対応を迅速に行うことが肝要です。
　政策選択肢としては、下記政策の組み合わせが
考えられます。
① 経営者の不正行為への罰則強化
②「社外」取締役・監査役の「独立」取締役・

　障害者自立支援法案、障害者雇用促進法改正案は勤労による自
立を基本に障害者福祉を一本筋の通ったものに再編整理をするた
めに、大幅な制度改正を行うものです。
　６月２３日、松山に厚労省 障害保健福祉部企画課長村木厚子氏
と愛大附属病院櫃本真聿氏をパネリストに招き、約５００名の参加
者を得て、「第１７回フォーラム２１」を開催致しました。「一割負

担導入は単なるコストアッ
プ。サービス低下に終わ
らないか」など、会場か
ら切実なご意見を頂戴し
ました。自立支援法案は
特別国会にて成立する見
通しですが、引続き障害
保健福祉向上のため、努
力いたします。（6/23）

監査役への転換などによる内部統制強化
③公認会計士協会のレビュー並びに公認会計
士・監査審査会のモニタリングの目的・責務
見直し、執行力強化

④会計監査人の「ローテーション７年、イン
ターバル２年」を「５年・５年」への厳格化
⑤監査法人の内部統制・ガバナンス強化、罰則
強化

⑥監査法人自体の定期的ローテーション導入
　いずれにしても、ことは「日本型資本主義」の
質に関わる大事な問題です。今回の事件から教訓
をしっかり引出し、法改正も視野に、日本経済の
文化を転換しな
がら、国内外の
投資家に信頼さ
れる企業社会の
再構築に向け、
政治の責任を果
たして参りたい
と思います。

辛口政策メモ

政治は心。青少年の健全育成、地域の教育力の
再生、少子化対策、社会保障政策、日本経済の
立て直し等、山積する課題に大局的に取り組んで
下さい。明日の日本を塩崎先生に託します。　

丹頂会 古泉幸恵

今回も票を伸ばした塩崎さん。恐れることなく改
革を断行し、皆の期待に応えて下さい。一志会が
しっかり応援してますよ。　　　一志会 二宮節文

恭久先生、頑張りましたね。その？％千枝子夫人
のパワーも…女性は応援しております。実りある
ご活躍を信じております。

なごみの会 中谷日出子

理容は生活そのもの。私達、恭理会は、今後と
も庶民感覚を踏まえる恭久さんを支援します。

恭理会 森　保之

いつも私達と一緒に地図の大切さを訴えてくれる
塩崎さん。明日の日本を背負うのは先生しかおら
んよ！がんばってや！！　　　　　恭調会 藤本徳夫

真夏日あり、台風ありの大変な１２日間でしたが、
先生の当選で全てが報われました。塩崎ファンの
一人として国政でのご活躍を期待しております。
お体ご自愛下さい。
　　　　　　　　　　　　　街宣隊 熊本理恵

前回選挙の後、ボランティアでお手伝いした仲間
で結成した参騎会。今回も恭久さんのお手伝い
ができ、一緒に喜びを分かち合えて本当に良かっ
たです。　　　　　　　　　参騎会 佐野浩太郎

ボランティアスタッフとして暑い夏を一緒に戦った
仲間。その絆と熱い思いが、先生の更なるご活
躍の後押しとなるはずです！
　　　　　　　　　　ボランティア 仲井祥泰

松山のような地方では、景気の回復はいまだに実
感できません。中央から地方へその実感が広がる
よう、恭久さんのご活躍を期待します。

勁草会 清水盛士郎 若手による塩崎やすひさ支援決起集会（9/7）
企業会計小委・商法小委合同会議（10/4）

国際緊急人道支援のためのNGO・政府・経
済界が一体となったジャパン・プラットフォー
ムが設立５周年を迎えた。設立前から支援し
てきた議連幹事長として挨拶。「官・民パート
ナーシップで公益を実現する理想的な姿」
（ジャパンプラットフォーム設立５周年記念シ
ンポジウムにて　8/1）

企業・団体のトップを前に、郵政法案、財政
改革、年金問題、産業再生など、持論を熱
く語る。
（（財）社会経済生産性本部主催「経済情勢
懇話会」にて講演　9/28）

新たに内閣府に設置された独禁法基本問題
懇談会の審議状況、来年１月の改正法施行
に向けた公取委の準備状況の説明を受け、
経団連も交えて議論を展開。
（独禁法調査会　10/4）

Q. 総選挙後、特別国会が開かれておりま
すが、他の国会とはどう違いますか？

A. 国会は、「通常国会」、「臨時国会」、「特
別国会」の三つに分けられます。
「通常国会」は毎年１回１５０日間の会期
で開催と定められており、「臨時国会」
は衆参いずれかの議院の４分の１以上の
要求もしくは、内閣が必要に応じて召集
することができます。
「特別国会」は、総選挙後３０日以内に
召集される国会のことです。今回の会期
は４２日間ですが、最長は昭和４７年の
第７１回特別国会で、延長も含めて
２８０日間行われたこともあります。

ちょっと教えてコーナーたくさんの人に支えられて

第１７回「フォーラム２１」レポート

??
今回の選挙は投票率が高かったにもかかわらず目
標でした15万票を上回る事ができませんでした。
まだまだ政治に無関心な若者層の耳を傾けさせる
努力が足らなかったと反省しています。私たち地
元がしっかりと支えるからこそ、塩崎先生が日本
を良い方向に改革していただけるものと信じてい
ます。これからもみんなで支えあって日本一の政
治家を愛媛松山から送り出して参りましょう。

翔久会 木下勝好

これからは国民の負担が多くなることばかりのよう
な気がします。私達の税金を有効に使って頂き、
十分納得できる、公平・公正な税制、社会保障
制度を見直してより良い国にして下さいね。塩崎
先生のご活躍をご期待しております。

竹の会 伊藤三鈴

生活に密接に関係している生活衛生業は政策に
大きく左右されます。私達とコミュニケーションを
しっかり持ち、丁寧な政治を行って下さい。
　　　　　　　　　　　やすひさの会 皆本政常

司法制度改革を含め、大きな改革の推進が期待
される総選挙の結果となりました。国民にプラス
になる大きな改革をお願いします。

やす司会 末光祐一

9月11日衆院選を終えて、長いものにはまかれろ
的感が顕著な政界の中で、恭久氏自身の信念に
基づく政治活動と真の改革を期待します。
　　　　　　　　　　　　　恭栄会 冨田　弘

ともに歩む、
新しいステージへ
ともに歩む、
新しいステージへ
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多くの声援をうけ、５回目の当選多くの声援をうけ、５回目の当選

　カネボウの粉飾決算に関する証取法違反容疑
で、３人の公認会計士が起訴されました。米国エ
ンロン、ワールドコム事件は、決して対岸の火事
ではなかったことが明らかになりました。自民党
企業会計小委、商法小委各委員長として公認会計
士法並びに会社法の全面改正に携わった者とし
て、残念至極です。
　当然、原因の所在は粉飾を企図した企業経営者
側と、投資家保護に責任を持つ立場にありながら
粉飾に荷担した会計士側双方にありますが、同時
に戦後日本経済を支えてきた企業文化の本質に深
く関わる問題でもあります。この際、会社は誰の
ものか、会社経営者や会計監査人等の目的と責任
を再確認し、こうした問題の再発防止に向けた政
策対応を迅速に行うことが肝要です。
　政策選択肢としては、下記政策の組み合わせが
考えられます。
① 経営者の不正行為への罰則強化
②「社外」取締役・監査役の「独立」取締役・

　障害者自立支援法案、障害者雇用促進法改正案は勤労による自
立を基本に障害者福祉を一本筋の通ったものに再編整理をするた
めに、大幅な制度改正を行うものです。
　６月２３日、松山に厚労省 障害保健福祉部企画課長村木厚子氏
と愛大附属病院櫃本真聿氏をパネリストに招き、約５００名の参加
者を得て、「第１７回フォーラム２１」を開催致しました。「一割負

担導入は単なるコストアッ
プ。サービス低下に終わ
らないか」など、会場か
ら切実なご意見を頂戴し
ました。自立支援法案は
特別国会にて成立する見
通しですが、引続き障害
保健福祉向上のため、努
力いたします。（6/23）

監査役への転換などによる内部統制強化
③公認会計士協会のレビュー並びに公認会計
士・監査審査会のモニタリングの目的・責務
見直し、執行力強化

④会計監査人の「ローテーション７年、イン
ターバル２年」を「５年・５年」への厳格化
⑤監査法人の内部統制・ガバナンス強化、罰則
強化

⑥監査法人自体の定期的ローテーション導入
　いずれにしても、ことは「日本型資本主義」の
質に関わる大事な問題です。今回の事件から教訓
をしっかり引出し、法改正も視野に、日本経済の
文化を転換しな
がら、国内外の
投資家に信頼さ
れる企業社会の
再構築に向け、
政治の責任を果
たして参りたい
と思います。

辛口政策メモ

政治は心。青少年の健全育成、地域の教育力の
再生、少子化対策、社会保障政策、日本経済の
立て直し等、山積する課題に大局的に取り組んで
下さい。明日の日本を塩崎先生に託します。　

丹頂会 古泉幸恵

今回も票を伸ばした塩崎さん。恐れることなく改
革を断行し、皆の期待に応えて下さい。一志会が
しっかり応援してますよ。　　　一志会 二宮節文

恭久先生、頑張りましたね。その？％千枝子夫人
のパワーも…女性は応援しております。実りある
ご活躍を信じております。

なごみの会 中谷日出子

理容は生活そのもの。私達、恭理会は、今後と
も庶民感覚を踏まえる恭久さんを支援します。

恭理会 森　保之

いつも私達と一緒に地図の大切さを訴えてくれる
塩崎さん。明日の日本を背負うのは先生しかおら
んよ！がんばってや！！　　　　　恭調会 藤本徳夫

真夏日あり、台風ありの大変な１２日間でしたが、
先生の当選で全てが報われました。塩崎ファンの
一人として国政でのご活躍を期待しております。
お体ご自愛下さい。
　　　　　　　　　　　　　街宣隊 熊本理恵

前回選挙の後、ボランティアでお手伝いした仲間
で結成した参騎会。今回も恭久さんのお手伝い
ができ、一緒に喜びを分かち合えて本当に良かっ
たです。　　　　　　　　　参騎会 佐野浩太郎

ボランティアスタッフとして暑い夏を一緒に戦った
仲間。その絆と熱い思いが、先生の更なるご活
躍の後押しとなるはずです！
　　　　　　　　　　ボランティア 仲井祥泰

松山のような地方では、景気の回復はいまだに実
感できません。中央から地方へその実感が広がる
よう、恭久さんのご活躍を期待します。

勁草会 清水盛士郎 若手による塩崎やすひさ支援決起集会（9/7）
企業会計小委・商法小委合同会議（10/4）

国際緊急人道支援のためのNGO・政府・経
済界が一体となったジャパン・プラットフォー
ムが設立５周年を迎えた。設立前から支援し
てきた議連幹事長として挨拶。「官・民パート
ナーシップで公益を実現する理想的な姿」
（ジャパンプラットフォーム設立５周年記念シ
ンポジウムにて　8/1）

企業・団体のトップを前に、郵政法案、財政
改革、年金問題、産業再生など、持論を熱
く語る。
（（財）社会経済生産性本部主催「経済情勢
懇話会」にて講演　9/28）

新たに内閣府に設置された独禁法基本問題
懇談会の審議状況、来年１月の改正法施行
に向けた公取委の準備状況の説明を受け、
経団連も交えて議論を展開。
（独禁法調査会　10/4）

Q. 総選挙後、特別国会が開かれておりま
すが、他の国会とはどう違いますか？

A. 国会は、「通常国会」、「臨時国会」、「特
別国会」の三つに分けられます。
「通常国会」は毎年１回１５０日間の会期
で開催と定められており、「臨時国会」
は衆参いずれかの議院の４分の１以上の
要求もしくは、内閣が必要に応じて召集
することができます。
「特別国会」は、総選挙後３０日以内に
召集される国会のことです。今回の会期
は４２日間ですが、最長は昭和４７年の
第７１回特別国会で、延長も含めて
２８０日間行われたこともあります。

ちょっと教えてコーナーたくさんの人に支えられて

第１７回「フォーラム２１」レポート

??
今回の選挙は投票率が高かったにもかかわらず目
標でした15万票を上回る事ができませんでした。
まだまだ政治に無関心な若者層の耳を傾けさせる
努力が足らなかったと反省しています。私たち地
元がしっかりと支えるからこそ、塩崎先生が日本
を良い方向に改革していただけるものと信じてい
ます。これからもみんなで支えあって日本一の政
治家を愛媛松山から送り出して参りましょう。

翔久会 木下勝好

これからは国民の負担が多くなることばかりのよう
な気がします。私達の税金を有効に使って頂き、
十分納得できる、公平・公正な税制、社会保障
制度を見直してより良い国にして下さいね。塩崎
先生のご活躍をご期待しております。

竹の会 伊藤三鈴

生活に密接に関係している生活衛生業は政策に
大きく左右されます。私達とコミュニケーションを
しっかり持ち、丁寧な政治を行って下さい。
　　　　　　　　　　　やすひさの会 皆本政常

司法制度改革を含め、大きな改革の推進が期待
される総選挙の結果となりました。国民にプラス
になる大きな改革をお願いします。

やす司会 末光祐一

9月11日衆院選を終えて、長いものにはまかれろ
的感が顕著な政界の中で、恭久氏自身の信念に
基づく政治活動と真の改革を期待します。
　　　　　　　　　　　　　恭栄会 冨田　弘

ともに歩む、
新しいステージへ
ともに歩む、
新しいステージへ

「日本型資本主義の質を高めよう」
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　このたび、内閣の命運をかけた郵政民営化の
是非を問う総選挙において、小泉内閣は大きな
信任を頂きました。私も地元松山の多くの選挙民
の方々からの力強いご支持のお陰様で、国政選
挙５度目の当選を果たし、引続き政治活動を続
けることができますことを心から感謝申し上げま
す。
　ただその一方で、与党全体として総議席数の
３分の２を超える強力な政権基盤を確保できたこ
とにより、今後の国会運営面等においてややもす
れば気の緩みが生じる心配もあり、決して数に驕
ることなく、常により謙虚で、より丁寧な政治を
心懸けることが大切であると肝に銘じています。
　私は、総選挙に臨むに当たり、「『責任ある改革』
の遂行による、確かな未来に向けた、新たな国
づくり」を公約として掲げました。併せて、「責任
ある改革」は、私たち新世代が心をこめて担い、
自民党を変え、「新しい日本を創る」との決意も
表明しました。「新世代改革継続宣言」です。今、
再び国会の議場に身を置いて、この改革は我々
の世代は勿論、明日の日本を託す子どもや孫た
ちなど、次世代のために、地元の多くの方々から
頂いたパワーを支えに、なんとしても成し遂げな
ければならないと決意を新たにしているところで
す。
　さて、特別国会（１６３回国会）が、９月２１
日に１１月１日までの４２日間の日程で召集され
ましたが、その最優先のテーマは改めて申すまで

もなく「郵政民営化」です。郵政民営化関連法
案は、既に前通常国会に一度提出されています
ので、総選挙で国民の大きな信任が得られた以
上、法案の骨格を変えることなく速やかに成立を
図り、その先の新たな課題に向け、さらに改革
ペースを加速していかなければなりません。
　今後の改革のテーマとしては小泉総理の所信
表明演説の中で、政府系金融機関の改革や、特
別会計改革を含む財政構造の改革、公務員制度
並びに公務員定員・総人件費削減、持続可能な
社会保障制度の構築などが示されています。何
れも日本再生のために待ったなしの改革ですが、
何よりも大事なことはそれらの改革を個々に進め
るのではなく、官邸が国家の司令塔として総合的
戦略を立て、その上で政治のリーダーシップによ
り、中味のある改革を実現することです。その際、
政治の立場として、国民に対し改革の過程での
国民生活への影響や改革実現後の国のかたちな
どについて、責任を持って明確に説明することが
不可欠です。こうした改革の取組み、実現こそ、
私たち新世代が目指しているものです。
　私は、この特別国会においても引続き衆議院
法務委員長の重責を務めさせていただくことにな
りました。また、党改革実行本部事務局長として
引続き取組むべき課題も多く残っています。微力
ながら、私は政治生命を賭してこれらの職責を
全うして参る所存ですので、何卒引続きご指導を
賜りますようお願い申し上げます。

「責任ある改革」への挑戦「責任ある改革」への挑戦
社会保障制度改革、財政再建が意味する
ことなどを話す。これからは、益々丁寧な
政治が必要だ。
（久米地区「塩崎やすひさを囲む会」 7/10）

２０歳代の女性の皆さんから、「自分らし
く生きること」と、「結婚、子育て」とをど
のように折り合いをつけるか、などについ
てご意見を聞かせて頂く。ことはそう簡単
ではない。（6/25）

少子高齢化が進む中で、如何に社会全体
で子育て世代を支援していくのか、などに
ついて、様々なご意見。（女性による「塩
崎やすひさを囲む会」7/23）

地域で活躍されている婦人会の皆さんと
語り合う。地域コミュニティー再生の重要
性、日本の良き文化であるご近所の助け
合いの仕組みを残す必要性を唱える声が
多かった。（6/25）

友人のユニセフ駐日代表の浦元義照氏と
ともに講演。「内戦などで犠牲になるのは、
いつも女性と子供。誰が大きな声を上げ
るかだ。」(浦元氏)（「activeはなの会」
における浦元氏発言　7/16）

年金、少子化問題をはじめとする社会保
障問題など幅広い分野にわたり意見交換。
（6/26）

　日露戦争が始まった直後、全国２９か所中で最初
のロシア人捕虜収容所が松山にできました。市内に
は２１の収容施設、多い時には４,０００人前後のロシ
ア人捕虜が松山で暮らし、道後温泉や海水浴も楽し
み、また松山の人々は捕虜たちにお遍路さんを接待
するごとく接したようです。祖国の土を踏むことなく、
松山で亡くなった兵士達の墓碑は、遠く故国ロシアを
望んで北向き。勝山中学の生徒やボランティアの皆さ
んの手により、いつもきれいに管理されています。

聞き、語り、学ぶ聞き、語り、学ぶ

地域と小学校が合同で
開催する運動会に参加。
ゴールを目指して子供達
と一緒に頑張りました。
「おじちゃん、早く～」
（^０^）
（番町大運動会にて 9/24）

新たな観光名物を作ろ
う、と地元旅館組合、商
店街、町内会等が中心
となり、毎月第4日曜日
に開催。
「この炭入りせんべいは
格別においしい！」
（道後にぎたつの路日曜
朝市7/31）

御幸1丁目にあるロシア人墓地にて

党改革実行本部総会（9/28）
今回の総選挙での党改革の成果と反省点について、公募選出議員
などからも、多くの実体験に基づく意見が続出。より一層の党改革
の必要性について活発な議論を展開

お問合せ：松山市三番町４－７－１９
電話 ９４１－４８４３　担当：荻山、松尾

インターン募集
もっと政治を身近に感じてみませんか？
塩崎事務所では、学生、社会人、主婦など、
政治にご関心をお持ちの方へのインターン制度
を設けております。お問合せは下記まで。


